



COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA



0019/2025

Tultitlán, Estado de México, 6 de enero de 2025

SECRETARÍA DE SEGURIDAD DEL EDOMEX DETIENE A CUATRO HOMBRES POR SU POSIBLE PARTICIPACIÓN EN EL DELITO DE ROBO DE HIDROCARBUROS

- *Una denuncia ciudadana a través del C5, permitió la detención de los sujetos.*
- *Fueron trasladados a la Agencia del Ministerio Público con sede en el municipio de Tlalnepantla.*

En las mesas de Coordinación para la Construcción de la Paz, se establecen acciones para recuperar espacios públicos, así como prevenir e inhibir los ilícitos. Con base en lo anterior, cuatro hombres fueron detenidos por la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) por su posible participación en el delito de robo de hidrocarburos.

Uniformados adscritos a la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT) realizaban recorridos de seguridad inherentes a sus responsabilidades, en el momento que recibieron una solicitud de apoyo del Centro de Monitoreo estatal, en la que se les informó sobre una bodega ubicada en la colonia Buenavista, donde salían tractocamiones con bidones que aparentemente contenían hidrocarburo.

Al arribar observaron a un sujeto, quien en cuanto se percató de la presencia de los oficiales, actuó de manera sospechosa y evasiva, por lo que, conforme al protocolo, se identificaron y lo cuestionaron acerca de su actitud; en la acción, se





COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

percataron que al interior del predio había tres personas más que transportaban bidones, de aproximadamente mil litros, con un líquido con características propias al hidrocarburo.

Al entrar al lugar, las fuerzas del orden también encontraron un tractocamión tortón, color blanco, a donde subían los bidones mencionados. Tras no acreditar la legal posesión se les informó el constitutivo del delito federal, así como los derechos que la ley consagra a su favor a Juan "N", Jorge "N", ambos de 37 años, José "N" de 18 y César "N" de 31 años de edad.

Los ahora detenidos fueron trasladados ante la Agencia del Ministerio Público correspondiente, donde se definirá su situación jurídica. Cabe mencionar que al lugar llegaron elementos de la Guardia Nacional (GN) y de PEMEX, que, en coordinación con la SSEM, resguardaron el sitio para continuar con las investigaciones pertinentes, así como evitar accidentes.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias se encuentran a su disposición las 24 horas del día. Puede contactarnos, a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en X @SS_Edomex.

